
                                
 
Chi accoglie questo fanciullo nel mio nome, accoglie me; e chi accoglie me, accoglie 
colui che mi ha mandato. Poiché chi è il più piccolo tra tutti voi, questi è grande� 
(Lc 9,48) 

 

AFFIDO ED ACCOGLIENZA 
LE FAMIGLIE INCONTRANO IL VESCOVO  
Auditorium Lucianum- Parrocchia S. Lucia                 
SABATO 19 ottobre 2013 ore 10,00 

Programma 
Saluto Don Massimo La Ficara Parroco S. Lucia 
Introduzione                                                                              
Mario Nasone Presidente Centro Comunitario Agape 
Francesco Barreca Dirigente Servizi Sociali Comune di RC  
Video 
Testimonianze famiglie affidatarie 

Intervento Mons. Giuseppe Fiorini Morosini 
Vescovo Diocesi Reggio-Bova 

 
Accogliere non è facile: occorre allargare le braccia e far entrare nel 
profondo del cuore chi ci sta di fronte, a volte senza troppo pensare, e 
camminare, mano nella mano, ritmando un ugual passo. Accogliere l’ultimo 
degli ultimi, l’abbandonato tra gli abbandonati, è difficile: occorre capire e 
comprendere tutto, di un passato mai dimenticato e neppure ricordato, e 
accettarlo nel momento in cui si svela, drammatico, sconvolgente, 
dirompente.(Rosario per i bambini abbandonati 2012) 
 

Se una famiglia si dimostra disponibile, non va lasciata sola. Deve avvertire 

attorno a sé una rete di solidarietà concreta, fatta non solo di complimenti 

ed esortazioni, ma di tante forme di aiuto e di solidarietà. E chi si rende 

disponibile per l'adozione o l'affido, deve sentirsi parte di un'avventura 

collettiva, in cui gli altri ci sono, vivi e presenti.(Fidarsi della vita». 

Messaggio per la Giornata della vita 2005)                                                       


